
第1回（仮称）南校開校準備連絡会議でいただいたご意見に対する現在の対応状況　

No. 分野 ご意見 現在の対応状況

1 学校運営
普通教室のロッカー部分で死角ができないようにしてほし
いです。

安全管理に気をつけて実施設計で詳細な検討を予定してい
ます。

2 給食調理室 給食は、1～9年生が同じメニューになるのでしょうか。 開校前に必ずご説明の機会を設けます。

3 給食調理室 アレルギー対応はどうされるのでしょうか。 開校前に必ずご説明の機会を設けます。

4 プール等
プールについては、小さい子どもが誤って深い層に入るこ
とがないように工夫をしてほしいです。

実施設計で対応を予定しています。

5 屋上 屋上にはフェンスをしっかりと作ってほしいです。 実施設計で詳細な検討を予定しています。

6 屋上 太陽光パネルはどう使うのでしょうか。 ゼロカーボンシティ推進課と連携し対応する予定です。

7 運動場
校舎の位置が南側へ配置されるため夜間照明やスクールノ
イズなど、光や音に対する調整はしっかりとしていってほ
しいです。

校舎の位置は委託契約上変更することはできませんが、実
施設計で可能な限り対応を検討します。

8 運動場
グラウンドが北側になっていますが、時間帯やライトなど
は大丈夫でしょうか。

今後近隣の方のご意見をふまえ、夜間照明の導入について
検討します。

9 運動場

運動場の面積についてお伝えいたします。
南校：10,024㎡（+テニスコート分）
（参考）庄内南小：5,397㎡、庄内西小：9,300㎡、
千成小：7,720㎡、七中：11,462㎡
さくら：10,600㎡

10 バリアフリー地域棟に入る際のバリアフリーはどうなっていますか。
スロープがありますが、車いす対応を前提に実施設計で対
応を予定しています。

11 駐車・駐輪
来客用駐輪場20台は少ないです。地域のイベントでは
100～150人ほど集まるときもあります。

50台分を図面に反映しました。

12 駐車・駐輪
駐車場は設けないのでしょうか。庄内さくら学園では有料
のコインパーキングがあります。保護者の送り迎えや障害
者の送り迎えで必要になるのではないのでしょうか。

子どもたちの登下校時以外は、校門前が駐車可能なスペー
スとして利用可能です。
また、地域の運動会など準備その他の場合は、つながりの
広場や南側の駐車場の利用が可能です。ただし、駐車位置
の誘導や安全対策は、運営者側で対応をお願いします。

13 駐車・駐輪
学校外に、コインパーキングを作る計画はないのでしょう
か。

コインパーキングの設置は、スペース及び学校という性質
上の観点から対応は不可能です。また、地域連携の観点か
らも設置しないことといたしました。

14 駐車・駐輪
駐車スペースを設けることが難しい場合、学校外に余裕の
あるスペースを設けることで、自転車で子どもを送迎する
保護者にも対応できるのではないのでしょうか。

駐輪場50台分を確保いたしました。

15 駐車・駐輪
ポケットパークの場所にバス停をおいてはどうでしょう
か。

バスによる通学を可能にとの要望と合わせ、可能となった
場合にバス停の位置について検討します。ただし、交差点
付近にあるポケットパークは、安全上の観点から対応は困
難だと想定しています。

16 駐車・駐輪 保護者の車送迎に対する基準は何かあるのでしょうか。 現在、バスによる通学と合わせ整理中です。

17 駐車・駐輪
保護者の車、自転車での送迎ルールを明確に定める必要が
あるのではないでしょうか。

児童・生徒との二人乗りは道路交通法に抵触するようなの
でおやめください。なお、車での送迎については、バスに
よる通学と合わせ整理中です。

18 防災・防犯
避難時にシャワーが使えたほうが良いのではないでしょう
か。

危機管理などの部局と検討しましたが、お湯が出せるかと
スペースの問題のため、シャワーは設置しないことといた
しました。

19 防災・防犯
太陽光でお湯を沸かせる仕組みは導入しないのでしょう
か。

ゼロカーボンシティ推進課と連携しソーラーパネルを使っ
て再生可能エネルギー（発電）を導入予定です。

20 防災・防犯
避難所としてはトイレは重要です。簡易トイレなどはでき
るのでしょうか。

マンホールトイレなどを運動場に設置する予定です。

21 防災・防犯
火事の時に消防車両が入れるようにしてほしい。止水栓も
しっかりと確保してください。

消防署と協議し南側に消防活動空地を設定し、図面に反映
しました。止水栓は、消防署より防火水槽を求められてお
り、設置に向け協議しています。

22 防災・防犯 防犯カメラは設置しますか。
設置する方向で図面に反映しました。ただし、位置（数
量）やモニターの機能などについて検討中です。

23 防災・防犯
防犯カメラについて前回の反映がされていませんがどう
なっていますか。

同上


